
De: Caroline Bouchard [cbouchardcegepbaqc.ca]

Envoyé: 14février2011 13:45

À: Boutin, Anne-Lyne (BAPE)

Cc: svachon@cgaspesie.qc.ca

Objet: RE: Parc éolien Massif du Sud Questions du BAPE

Voici mes réponses en bleu.

Espérant le tout a votre satisfaction,

A
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Caroline Bouchard
Coordonnatrice
Service de la formation continue
Cégep Beauce-Appalaches

418 2288896 poste 283: : wwwcegepba.qc.ça
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Envoi par courriel DQ3 1

Québec, le 8 février 2011

Madame Caroline Bouehard
Coordonnatrice du Service de la formation continue
Cégep Beauce-Appalaches
1055, i16 rue
Saint-Georges (Québec) G5Y 3G1

Objet : Projet de parc éolien Massif du Sud
Questions relatives au mémoire déposé au BAPE (DM85)

Madame

En référence au mémoire déposé par Cégep Beauce-Appalaches et Groupe Collegia dans le cadre du
au projet mentionné, la commission d’enquête et d’examen chargée de ce dossier vous soumet les
questions suivantes pour lesquelles les réponses seraient appréciées dans les meilleurs délais compte
tenu des ses travaux en cours.

1. Combien de personnes de la région se sont inscrites jusqu’à maintenant au programme de
formation en maintenance d’éolienne quï serait dispensé à compter d’avril 2011 à votre Cégep?

A ce jour, 35 personnes sont inscrites, par contre les tests physiques, de vertige et
les entrevues individuelles ne sont pas encore faits, donc les inscriptions ne sont
pas officielles.

2. Veuillez préciser le nombre d’inscriptïons requis pour être en mesure de dispenser cette
formation.

Le projet est offert de concert avec Amqui. Si Amqui demeure dans le projet, 9
personnes sont nécessaires pour Beauce-Appalaches et 9 pour Amqui. Sinon, 18
personnes de Beauce-Appalaches.

3. Advenant que le nombre d’inscriptions soit insuffisant, est-ce que les candidats auraient d’office
la possibilité de suivre la formation en Gaspésie et à la même date que celle offerte par votre
institution?

Advenant le cas où nous ne puissions pas démarrer la cohorte à Beauce
Appalaches, e cégep de la Gaspésie et des 11es prévoit une nouvelle cohorte à
l’automne 2011.

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prïons d’agréer,
Madame, l’expression de nos meilleurs sentiments.

Anne-Lyne Boutin
Coordonnatrice du secrétariat de la commission


